

03.02.2009

Pressemitteilung 01/2009

Das Neue wagen Soeben erschienen: Poster der action 365 zum Thema „Frühling“

Wir stehen am Anfang eines Jahres, das als eines der „Wahljahre“ in die Geschichte eingehen wird: 2009 wird die Zusammensetzung der Parteivertreter im Bundestag über die zukünftige Bundesregierung entscheiden, darüber hinaus steht die Wahl eines neu zusammengesetzten Europaparlaments auf dem Terminplan. Und nicht nur dies: in vielen Bundesländern und in den Kommunen wird gewählt und neue Strukturen des gesellschaftlichen Alltags werden sich bilden.

Grün ist die Farbe der Hoffnung, und in kräftigem Grün erstrahlt auch das soeben erschienene Poster der action 365 zum Thema „Frühling“ (Gestaltung: Christian von Struve). Ob in Politik, Wirtschaft oder im Glauben, auf allen Feldern funktioniert dieser grundlegende Optimismus, der einem Anfang innewohnt. Das erste, noch unbeschriebene Blatt mag vielleicht manchmal den Schwung zuerst hemmen, doch sobald das erste Wort geschrieben ist, fließen die Gedanken und formen sich im Idealfall zu einem sinnstiftenden Ganzen. Und das Wunderbare an sich: unser Leben können wir jeden Tag neu beginnen, nicht nur am Anfang eines neuen Jahres.

Doch zugegeben, ein Anfang fällt in den langsam wärmer werdenden Tagen des Frühlings leichter. Die Wörter des Posters sprechen von Aufbruch und Chance, von Neubeginn und Weitergehen auf dem Weg durch den Kreislauf der Jahre: sich öffnen, Ziele suchen, neugierig sein, aufbrechen, die Chance nutzen. Eindrucksvoll fügen sich die einzelnen Wörter zu einem grafischen Muster, das aus dem allumfassenden, kräftigen Grün hervorleuchtet. Jedes einzelne hat seine Berechtigung, seine Bestimmung. Genauso wie sich im Pfingsterlebnis Menschen der unterschiedlichsten Kulturkreise zusammenfinden und in Sprachen miteinander reden, die sie zuvor kaum gekannt hatten. Pfingsten ist so gesehen eines der ersten Wunder eines Neubeginns. „Was bedeutet es, anzufangen? Es bedeutet, die Freiheit zu nutzen, Neues zu denken und danach zu handeln“ (Text nach Augustinus und Hanna Ahrendt). Die Freiheit, die jeder von uns allein durch sein Menschsein erhalten hat, sollten wir nicht leichtfertig vergeben.

Die offene, christlich motivierte Öffentlichkeitsarbeit der action 365 möchte durch Poster, Jahreskalender und Grußkarten realitätsbezogene Zeichen für grundsätzliche Gefühle in existentiellen Lebenssituationen setzen, ohne bekehren oder belehren zu wollen. Ziel ist es, Menschen auch abseits des kirchlichen Gemeindelebens in alltäglichen oder aber existentiellen Lebenssituationen zu sensibilisieren für etwas, das Mut macht, Hoffnung bringt oder Orientierung bieten kann – auf welche Art, das liegt beim Einzelnen selbst.

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de

Denn nicht nur religiöse Texte und Darstellungen bieten die Poster und Karten, auch Gedichte und weltliche Prosa suchen nach offenen Augen und Ohren. Ob in Krankenhäusern, Schulen oder Selbsthilfegruppen, überall wo Menschen sich begegnen, können Poster der action 365 Zeichen setzen, anregen, nachdenklich machen.

Sechs ästhetisch anspruchsvoll gestaltete Poster zu vielfältigen Themen erscheinen jährlich im Verlag der action 365, sie sind im Jahresabonnement zum Preis von 15 Euro oder aber einzeln (Preis 3 Euro) zu bestellen. Bei größeren Bestellmengen verringert sich der Einzelpreis. Der international bekannte Kalligraf Gottfried Pott zeichnet für die Gestaltung zahlreicher Veröffentlichungen der action 365 verantwortlich.

Die action 365 ist eine in Deutschland in den 1950er Jahren gegründete ökumenische Laienbewegung. Ziel ist es, nicht mehr nur über Probleme zu diskutieren und Missstände anzuprangern, sondern praktisch tätig zu werden. Eines der ältesten Projekte ist beispielsweise im Sinne eines gerechten Handels der Vertrieb von Produkten indianischer Genossenschaften aus Guatemala. Generell will die action 365 über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen – und das jeden Tag, 365 mal im Jahr (Presstext: Ulrike Maria Haak).

Textlänge: 4042 Zeichen

Ansprechpartner und Bestelladresse:

Verlag der action 365
Herr Stefan Mook (Verlagsleitung)
Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Tel.: 069/68 09 12 33
Fax: 069/68 09 12 12
E-mail: verlag@action365.de

Christliche
Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten
indianischer Genossenschaften
aus Guatemala

indígena

Kennedyallee 111a
60596 Frankfurt/M.
Telefon 0 69 - 68 09 12-33
Telefax 0 69 - 68 09 12-12
eMail: verlag@action365.de
www.action365.de